

MCC StadtwerkeForum 2018

## Neue Strategien sind gefragt

**[19.10.2017] Experten aus der Energiebranche zeigen auf dem MCC StadtwerkeForum, welche Trends und Entwicklungen sich rund um das Thema neue Geschäftsmodelle für Stadtwerke abzeichnen.**

Auf dem MCC StadtwerkeForum, das vom 6. bis 7. November 2017 im Maritim Hotel Düsseldorf stattfindet, dreht sich alles um die Frage, wie das Stadtwerk der Zukunft aussehen wird: Geplant und sukzessiv oder durch das Auftreten neuer Technologien und bisher unbekannter Akteure disruptiv, also systemzerstörend? Dies sei die entscheidende Frage für den Fortbestand von Stadtwerken. Neue Strategien sind gefragt. Der Trend der Energiewende ist dezentral. Hierdurch ergeben sich für Stadtwerke entscheidende Wettbewerbsvorteile, denn diese zeichnen sich bereits durch ausgeprägte Kundennähe und Servicequalität aus. Wie der Veranstalter MCC Management Center of Competence mitteilt, bleibe aber fraglich, wie energiepolitische Eingriffe auf den Fortbestand der einzelnen Unternehmen wirken. Diese und weitere Themen sollen auf dem Forum, das unter der Schirmherrschaft der EnergieAgentur.NRW sowie der Arbeitsgemeinschaft für sparsame Energie- und Wasserverwendung (ASEW) steht, erörtert werden. Die Moderation und Leitung übernimmt Peter Lücknerath, Netzwerk Energieeffizienz in Unternehmen, EnergieAgentur.NRW.

(sav)

[www.mccstadtwerkeforum.de](http://www.mccstadtwerkeforum.de)

Stichwörter: Unternehmen, MCC StadtwerkeForum